
 

 
 

 

 

Frage an Bürgermeister-Stellvertreter StR Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 1. Juni 2017 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner  
 

 

 

Betreff: Hundefreilaufzonen 

 

Welche konkreten Maßnahmen werden Sie als zuständiger Stadtsenatsreferent für 

Tierschutzangelegenheiten bis wann setzen, um beim Land Steiermark eine Abänderung des 

Landessicherheitsgesetzes dahingehend zu erwirken, dass die vom Grazer Gemeinderat beschlossene 

Einführung von Hundefreilaufzonen in Angriff genommen werden kann? 

 

 

 

   


